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Q.６ 市議会議員として、今後に向けての

取り組み方針（方向性）などを教えて？
Answer：防災士になって、活動を始めたばかりということもありますが、
昨今の災害や不安定な天候の多さ等を踏まえて、防災対策を強化すべきと
考えています。
まだまだ見直す点や強化すべき点が多いと気が付き、今後は『文教消防

常任委員会』の委員としても、防災対策を中心に取り組んでいきたいと思
っています。
ライフワークである福祉政策は、今後も引き続き、皆さんの要望も踏ま

えながら平行して取り組んでまいります。

Q.７ 人に勧めたい｢お店｣等があれば教えて？
Answer：人に勧めたいお店ということですが、フィットネスクラブの『エイム』を
お勧めしたいと思います。
むしろ、よろしくお願いいたします♥（笑）

～田中♥美絵子 みえこの時 －Vol.0７－ 後編 ～

Q.８ 金沢マラソン に参加 される

（オンライン大会等含む）予定は？
Answer：今年の『金沢マラソン』には、東山のエイドステーションで「給水係」
を行うことになりました。
給食の場所を後半に集中させるのではなく、前半でのケガやタイムリミット
等で「リタイア」してしまうランナーのためにも、前半でも給食を提供すべき
ではないかと議会で一般質問したことがあります。（自分の経験を踏まえてで
したが）
その結果、コース前半で給食場所が設置されましたが、まだ私自身は一度も
確認したことがありません。
せっかくなので、参加して確認したいと思っていますが「コロナ禍」という
こともあり、しばらくは裏方に徹したいと思っています。もう少し感染が収束
してきたら、ランナーとして参加したいと思います。

Q.９ 最近､１番 気になる話題は何ですか？
Answer：統一自治体選挙が近いので『選挙』が一番、市役所や色んな場所
で話題になっています。
どこに行っても「選挙の話」ばかりですが、選挙以外で、プライベートで
気になる話題は『ＢＴＳの兵役問題』についてです。今や世界的大スターの
「ＢＴＳ」が、果たして年内に本当に兵役に行くのか？グループとしての活
動休止が今後どうなるのか？…非常に気になります。
ＢＴＳのために、国の法律を変え、自治体の長からも大統領に「兵役免除」
が要望されるなど、日本では考えられない事態がおこっています。
韓国では、ＢＴＳの経済効果は『１兆円』と言われているそうです。
今後の韓国の判断を注目しています。

Q.１０ 最後に「 元気が出る メッセージ 」を下さい ！！
Answer：いつも「金沢市」の環境をお守りくださいまして、本当にありがと
うございます。
この間の各地での災害においても、皆さんの『経験』と『高い技術』を被災
地にご貢献頂いてきました。現地の評価も非常に高く、一市民として大変誇ら
しく思います。改めて現業の「人員維持の重要性」について、皆さんから学ば
せて頂きました。
各自治体では『民間委託』が進んで来ていますが、守るべきものはしっかり
守っていかなければならないと強く思います。私も出来る限りのことに取り組
んでまいります。
今もなお、新型コロナの収束の兆しが見えない中で、感染リスクを背負いながらも、日々丁寧なお仕事を
されている皆さんに心から感謝と敬意を申し上げ、今後もくれぐれもお身体にはご自愛頂きますよう、お祈
りをいたしております。


